
参观邮局活动总结 走进鲁迅的读书心得
体会(通用5篇)

写总结最重要的一点就是要把每一个要点写清楚，写明白，
实事求是。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的总结吗？
那么下面我就给大家讲一讲总结怎么写才比较好，我们一起
来看一看吧。

参观邮局活动总结篇一

鲁迅，20年代初中国的文学之魂。在我想象中，他应该穿着
中山装，一脸愤世嫉俗，这才符合“横眉冷对千夫指，俯首
甘为孺子牛”的形象。

直到今天翻开这本《鲁迅》我才看到了鲁迅的另一面，真正
走进了他的心灵，了解了他艰苦朴素、奋斗追求的一生。

打开书，清澈的文字如幽泉般徐徐流淌，流入我心中。1881
年9月25日，在绍兴城内新台门周家，诞生了一个男孩儿。他，
就是后来伟大的文学巨人——鲁迅。

鲁迅的童年生活多姿多彩。且不提趣味无穷的百草园，书香
扑面的三味书屋，也不说祖母美丽的民间传说，玉田老师妙
趣横生的讲课，光是一本本《花镜》、《山海经》、《鉴略》
就让小鲁迅如痴如醉。正是这些带有插画的图书、故事，陶
冶了鲁迅的情操，培养了他的审美能力，打实了他的艺术功
底。

18岁那年，遭遇父亲病故的鲁迅离开了家乡，到南京求学。
几年后，鲁迅东渡日本学医，后来又毅然弃医从文，决心推
选文艺，用手中的笔唤醒沉睡麻木的国民，改变他们的思想，
打倒封建主义。于是，《狂人日记》、《阿q正传》、《祝
福》……一篇篇优秀文学作品的发表，终于确立了鲁迅在文



坛上的地位，使他成为了一个具有世界声誉的伟大文学家。

鲁迅一生都过着艰苦朴素的生活，但他刻苦学习，勤奋工作，
为后人留下了宝贵的精神财富。

两百页的书，不算太薄，可我一下午就读完了。合上书，心
中的火焰已被这慷慨激昂的文字所点燃。是啊，“横眉冷对
千夫指，俯首甘为孺子牛”。他的骨头最硬，对形形色色的
敌人，看得清，恨得深，斗争得最坚决;他甘当人民大众的牛，
在培养文艺青年方面，更是付出了毕生的心血!

书静静地放在桌上，我却心潮澎湃。这时我才猛然发觉书的
封面上有一幅鲁迅的肖像。画中，鲁迅深邃的双眼望着远方，
粗浓的眉毛，黑密的胡须，眉头紧锁，神情深沉而坚毅，一
看就是一个忧国忧民的中国知识分子。

从《鲁迅——名人传记》中，我真正读懂了鲁迅。

参观邮局活动总结篇二

医学信息工程本科一班 王宝杰 电话***

随着高考结束的响起，伴随我们三年，让我们疲惫又让我们
感到充实的高中生活结束了。经过紧张而又忙碌的志愿填报
工作，我们终于迎来了充满陌生和新奇的大学生活。

每每回想起在高中时的时光，每一个画面都历历在目。在高
中的生活，每天早上都起得很早，朝阳总是比我们晚到。天
还没亮，教室就传来了阵阵的背书声，那是只有在高中才能
见到的独特的风景。奔跑着去打饭，又奔跑着回教室继续学
习，每天都是满满的课，就连短短的十分钟休息时间我们也
没有浪费，晚自习、作业，就算回到宿舍仍要挑灯夜战。我
们就是这样忙碌的度过每一天，虽然辛苦，虽然不舒服，但
是，那是为了实现自己的梦想而度过的每一天、充实的每一



天，所以那是值得的。

但是，时间如同流水，转瞬即逝，已经不能回到过去，一味
的回想过去的事情只会让我们止步不前。所以，我们要告别
高中，告别那熟悉的教室，告别食堂大婶熟悉的笑脸，告别
那我们爬过无数次的楼梯，告别已经让我们翻烂的高中课本，
还有我们朝夕相伴的同学和老师。虽然和他们告别了，但是
我们身上依旧留下了他们的影子，高中三年培养了我们吃苦
耐劳的品质，锻炼了我们艰苦奋斗的精神，同学的帮助留下
了永恒的友谊，老师的教导，为我们指明了方向。他们为我
所做的每一件事，都会在我的心田播种下一颗爱的种子，它
会茁壮成长。关于他们的每一段记忆都会在我的灵魂上烙印
下深深的印记，它永远不会被抹去！

随着高中的身影渐渐隐去，充实而又充满活力的大学到来了。
高考志愿填报的紧张心情还没有淡去，我们就要面临新的生
活，新的城市，新的学校，新的教室，新的老师，各种各样
从未接触过的专业和课程，还有来自全国各地性格各异拥有
不同风俗习惯的同学。而我来到了我们美丽的泰山医学院，
在这里，有更加宽敞明亮的教室，设施更加完善，学习氛围
也十分浓厚，新的环境为我带了新的感觉。不用再像高中那
样早起晚睡了，没有人会像高中老师那样严格的监督你了，
要想取得进步，只有靠自己的自觉和努力。一周的课程很少，
作业也不再像高中那样每天都厚厚的一摞试卷。在大学，我
有充足的课余时间，我可以参加社团的活动去发展自己的特
长和兴趣，也可以加入学生会，来锻炼自己的工作能力，也
可以和同学参加各种各样的文体活动，让自己的身心得到更
好的提高，做到德智体美全面发展。

新的生活即将到来，我不能总想着大学就是玩乐的地方，要
绷紧自己的神经，该学习的时候学习，把学习和娱乐的时间
合理的规划，为将来要面临的考研打下坚实的基础。积极参
加学校的各种活动，丰富自己的课余生活，让大学生活更加
的丰富多彩，而不是做一个只趴在电脑前的“宅男”。和来



自全国各地的同学们好好相处，增进彼此的感情，交到几个
真正交心的朋友，这才叫真正的大学生活。

告别高中，走进大学，告别陈旧，走向新的天地。人生最最
光辉灿烂的时光即将到来，让我们乘着青春的快车，唱着自
由奔放的歌，向着理想与希望潜行吧！

参观邮局活动总结篇三

当今社会所需要的早已不再是单纯的知识型人才，时代要求
现代人不仅能够驾驭新科技，具有创新意识，更要有将科技
应用于实践的能力。然而，我们的传统，我们的教育制度还
有我们本身素质使我们缺乏勇气走出这所谓的象牙塔，去接
受实践的考验和社会竞争的洗礼。在这样一个知识与实践日
趋脱节的环境里，我们又拿什么资本去谈学习成才、论成才
呢？历史已经证明，也将继续证明：我们唯有面对社会，才
能心平气和地作出一些选择，才能确立自己学习和生活的目
标。

寒假期间，我们参加了走进社区的社会实践活动，我们与社
区的老人谈心，教小学生读书，并与当地居民交流，通过此
次活动，受益匪浅。下面，打算从如下几个方面谈谈我的收
获与心得。

老人们给我们介绍了他过去的奋斗历史和几十年来社会所取
得的进步；我们给小学生做义务家教，帮助孩子更好地学习；
我们又从与居民的谈话中得知赚钱的不易，生活的艰辛。这
次交流，进一步激发了我们的学习、奋斗的激情，也使我们
更加认识了自己，对生活、对社会也有了更深刻的理解。

心态会帮助你更能够从一个局外人迅速成长成一个活动的主
体。刚走进社区活动时，我们觉得有点迷茫，手无足措，因
为大家彼此都没有接触过，一下子找不到共同的话题。后来
我们就先自我介绍，“真诚的友谊，来自不断的自我介



绍！”，也因此大家对我有了深刻的印象。随着交流的一步
步深入，我们关系不断融洽。在活动中，我积极的表现也得
到了大家的认可，一切都在自信中展开，一切都在掌声中结
束。

我想这应该是所有志愿者共同的心声。平时里，我们应该互
相帮助，互相支持，在关怀他人的同时，自己也会从对方中
学习到很多课本学不到的东西，并且助人为快乐之本，所以
帮助别人何乐而不为呢。

总之，通过此次走进社区活动，我们在服务社会的同时，自
身也受到深刻的教育，同时提高了我解决和认知能力，增强
了我服务社会的素养和意识。实践证明，社会实践是增强学
生综合素质、培养高素质人才的一个重要途径。走出校园，
深入社会，贴近生活，实践成才，我们应发挥知识技能优势，
开展各项社会实践活动，更好地服务社会、服务人民、服务
社会发展，并在活动中提升自我，完善自我。

参观邮局活动总结篇四

——周末走进敬老院活动总结

活动内容：我国社会老龄化情况日趋严重,越来越多的孤寡老
人缺乏

细致的关爱。他们不仅需要物质的满足,更需要精神的慰藉。
生活在敬老院的孤寡老人更希望得到关心和爱护，安度晚年。
作为新一代大学生，我们有义务也有责任为敬老院的老人送
去问候以及家人般的关爱，用我们的爱心去温暖他们。周六
的时候，我们一行人去了回兴敬老院，帮助孤寡老人，为敬
老做出了力所能及的事情。在那里，我们和老人们一起玩游
戏，唱歌，聊天。有的同学帮助老人捶腿捶肩，给老人们以
关照。帮助孤寡孤寡老人,解决老人精神空虚和生活困难问题,
使孤寡老人晚年生活快乐丰富,是当代大学生的义务和责任。



通过这次活动，我们希望能增强大学生社会责任感和使命感，
同时呼吁社会关注,让更多的人关注孤寡老人,为探索出完善
的老年人社会保障机制出一份力。

活动优点：跟老人的聊天娱乐相处较为融洽，老人们很开心，
较好地

达成了活动目的。

活动缺点：事先的活动分工和活动具体安排不太充分，出现
了准备不

当的问题。例如到了敬老院不知道开展什么表演，临时安排
浪费了时间。

参观邮局活动总结篇五

女儿说，他们班的老师经常把犯了错的孩子和没犯错的孩子
捆在一起惩罚。比如有一次自习课，教室里说话声，打闹声
震耳欲聋，引来了老师。质问都是谁在说话，无人承认，全
班同学受罚。后经查看监控，虽然包括她在内的几个孩子免
受了惩罚，但时间已经过去二十多分钟，这让她心里很不爽。

我告诉他们，作为一名曾经的学生，我也有过类似的经历，
所以他们的不满情绪我感同身受。但是那些因错误行为影响
到其他人的孩子拒不承认错误，其他同学出于义气或是别的
原因，不敢站出来指正，老师即便是想个别处理也找不到对
象。所以现在的我也能理解老师当时的“捆绑教育”也是无
奈之举。

作为一名学生家长，我很理解他们的感受，我不希望自己的
孩子在没有犯错的情况下“被”惩罚，那样我会心疼。但是
如果真的犯错了，就要为自己的错误行为承担责任，并从中
学到如何避免类似的错误发生，以错误促成长。



作为一名老师，我特别理解他们的老师，曾经在我的教育生
涯中，我也曾有过类似的教育经历，老师之所以会采用这样
的教育方式，也是有原因的。比如说“强制团队”，老师是
希望通过这种强制的方式促进同学之间的互助与团结，毕竟
现在大多数孩子做事的时候替自己想的多，替别人想的少。
但是我的经历同样告诉我这样做的效果并不理想，不但不利
于同学间的团结，相反还会激化同学之间的矛盾。所以现在
的我遇到问题更倾向于和孩子一起讨论解决的方案，我建议
孩子主动和老师沟通，寻求更好的解决方案。但前提是要心
平气和!

一番谈论之后，我发现孩子的情绪稳定了许多，对老师的做
法也表示可以理解，并决定再遇到类似的情况会在老师平静
下来之后提出合理的建议。

我很高兴一双儿女一有时间就会和我谈论他们班级里的一些
现象和内心的一些想法，这让作为家长的我心里特别踏实。
我很庆幸处于青春期的孩子还能与我无话不谈，这样我可以
及时在他们遇到问题的时候给出建设性的意见，避免不必要
的麻烦。我很感谢一双儿女让我对“捆绑教育”和“强制团
队”进行深刻的反思。


